



s' Bladl

Vereinsnachrichten
Juli 2018

Volks-Chor
Peißenberg e.V.
gegr. 1906

Maiandacht in Maria Aich, 11. Mai 2018

Gemeinsam mit dem Katholischen Frauenbund St. Johann gestalteten wir die Maiandacht in der schönen vollbesetzten Maria Aich-Kirche. Während der Frauenbund sich zusammen mit Pater George um den geistlichen Part kümmerte, übernahmen wir die musikalische Gestaltung mit unseren schönen Marienliedern. Übrigens: Die Audioaufnahmen können auf unserer Internetseite unter „Intern“ angehört werden. (r)

Mai-Wanderung um den Elbsee bei Marktoberdorf, 12. Mai 2018

Bei strahlendem Frühlingswetter erreichten wir den Wanderparkplatz am Elbsee. Frisch und gut gelaunt umrundeten wir den Elbsee, dessen Wanderweg uns immer wieder etwas abseits vom See durch eine wunderschöne Wiesen-, Wald- und Schilflandschaft führte und viel Natur zu bieten hatte. Natürlich hatte auch der Elbsee seinen unvergleichlichen Charme, mehr aber noch die am Ende auf uns wartende Gaststätte! (r)

Chor-Erlebnis-Tag in Peißenberg, 9. Juni 2018

Zur Belohnung für die Teilnahme der Sängerinnen und Sänger an der Peißenberger ChorNacht wurde vom Volks-Chor der Chor-Erlebnis-Tag ausgerichtet. Ca. 90 Sängerinnen und Sänger aus 9 Chören trafen sich im



Pfarrheim St. Barbara um mit dem gutgelaunten Dozenten Bastian Pusch zu singen und Spaß zu haben. Wir studierten 3 Lieder ein, machten Atemübungen und trainierten unsere Stimmen. Zur Mittagspause gab es Wurst- und Käsesemmeln und am Nachmittag zum Kaffee ein reichhaltiges Kuchenbuffet. Um 16.00 Uhr fanden wir uns zum Abschlusskonzert in der St. Barbara Kirche ein und trafen dort auf die Kinderchöre. Die kleinen Sängerinnen und Sänger machten den Anfang und präsentierten uns und den zahlreichen Eltern, was sie während des Tages im Evangelischen Pfarrheim unter der Leitung von Dozentin Veronica Bertsch gelernt hatten. Danach kamen die "Großen" dran und dem Beifall nach zu schließen haben es alle gut gemacht. Das Fazit aller Beteiligten: Ein super Tag! (e)

„Auf a Stund“ im Pfarrheim St. Johann, 17. Juni 2018

Unter dem Motto „Lass blühen“ hatte Chorleiterin Susanne Schuhmacher die rund 50 Gäste begrüßt und eine Stunde lang zum Mitsingen eingeladen. Die Gäste stimmten freudig mit ein und sogar zwei mehrstimmige Kanons waren kein Problem. Der Volks-Chor sang ausnahmsweise 3 Lieder mit Klavierbegleitung, was ebenso guten Anklang beim Publikum fand. Zur Einstimmung auf die Fußball-WM 2018 schloss das Offene Singen mit dem Lied „Fußball ist unser Leben“. Leider hat es unsere Jungs in Russland nicht wirklich motiviert. (r)

Serenade der Peißenberger Chöre, Seniorenheim St. Ulrich, 8. Juli 2018

Ein lauer Sommerabend bot die idealen Bedingungen für die alljährlich stattfindende Serenade, die dieses Jahr vom Bergsteigerchor ausgetragen wurde. Über hundert Zuhörer genossen ein abwechslungsreiches Repertoire der drei teilnehmenden Chöre in stimmungsvoller Gartenatmosphäre. Die Fenster des Seniorenzentrums waren weit geöffnet, um den Gesang auch den Bewohnern zukommen lassen zu



können, für die der Weg in den Garten zu mühsam war. Der Volks-Chor schlug einen großen musikalischen Bogen vom augenzwinkernden alpenländischen „Es zwickt und es zwackt“ über Reiselieder nach Regensburg und Kopenhagen bis zu wunderlichen Erlebnissen in der Natur, die vom „Jäger längs dem Weiher“ erzählten. Auch der Liederkranz-Orchesterverein, LOV, mit seinem Jugendchor bot eine große musikalische Bandbreite von Musical-Melodien über Reinhard Fährndrich- und Udo Jürgens-Titeln bis zum afrikanischen Abendlied. Der Bergsteigerchor rundete das Programm mit Wander-, Jahreszeiten- und Liebesliedern aus dem deutschsprachigen Raum, dem Trentin und Kroatien ab. Instrumentalstücke von „Hans und Karl“ und ein lustiges Urlaubsgedicht, vorgetragen von Frau Bindl, lockerten zusätzlich den Abend auf. Das von allen gemeinsam gesungene „Kein schöner Land“ entließ sichtlich zufriedene Zuhörer in die Nacht. (s)

Grillfest in Schuhmachers Garten, 14. Juli 2018

Unser diesjähriges Grillfest fand bei strahlendem Sonnenschein im Garten der Familie Schuhmacher statt, als kleiner Dank und Motivation für die Arbeit des Chores übers Jahr. Susanne und Rudi hatten zwei Zelte, Biertischgarnituren und sogar einen Kühlschrank aufgestellt. Die Tische waren von unseren Gastgebern liebevoll mit Blumen aus dem eigenen Garten dekoriert und so konnte unser Fest um 15 Uhr beginnen.

30 Chormitglieder brachten selbstgebackene Kuchen und viele leckere Salate mit. Wie es sich für einen Chor gehört, wurden nach dem Kaffeetrinken lustige und auch besinnliche Lieder gesungen. Am frühen Abend wurde der Grill angeheizt und es gab verschiedenes Fleisch und Würstl. Wir haben viel geratscht und gelacht und Susanne hat uns nach dem Essen mit einem Verdauungsschnapslerl versorgt. Die letzten Gäste gingen erst um 23 Uhr beschwingt nach Hause. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Gastgebern Susanne und Rudi und freuen uns schon auf unser Grillfest im nächsten Jahr. (li)

Letzte Probe, 24. Juli 2018

Zur letzten Probe und Abschluss des ersten Halbjahrs besuchten wir den Biergarten in der „Zechenschenke“ in Peiting. Hier wurde zwar nicht mehr geprobt, aber gesungen haben wir doch. Ein paar Wackere trauten sich auch noch zu einem Minigolf-Turnier. (r)

Runde Geburtstage

Wir gratulieren nachträglich ganz herzlich Doris Feyerabend und Marille Steigenberger zu ihren runden Geburtstagen. Wir wünschen alles Gute, Gesundheit, Glück und Gottes Segen!

Veranstaltungen 3. Quartal 2018:

- Sa/So 15./16.09. **Chorausflug entlang der „Romantischen Straße“ von Harburg bis Weikersheim**
Alle Plätze sind schon vergeben.
- Sa 20.10., 20:00 Uhr **Freundschaftssingen in Spatzenhäusern**
Veranstaltet vom Männergesangverein Obersöchering treffen wir uns zum gemeinsamen Singen und Miteinander mit dem Bergsteigerchor Peißenberg, dem Volksliederchor Wielenbach, dem Männerchor Böbing, dem Volkschor Weilheim, dem Landfrauenchor Pfaffenwinkel.
- Ausblick**
- So 11.11., 16:00 Uhr **„Auf a Stund“ (voraussichtlich) im Evangelischen Gemeindesaal**
Offenes Singen für alle Interessierten
- So 9.12., 16:00 Uhr **Adventssingen in der Wallfahrtskirche auf dem Hohenpeißenberg**
mit den Peitinger Sängern und einer Stubenmusik
- Sa 15.12., 18:00 Uhr **Weihnachtsfeier im Alpenvereinsheim**

Informationen zum Datenschutz

Wie schon im letzten Bladl berichtet, stehen Neuerungen zur EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) ins Haus. Ein Vorstandsmitglied hat an der Schulung beim Landratsamt Weilheim-Schongau teilgenommen und sich sachkundig gemacht. Erste Maßnahmen wurden bereits in der Vorstandssitzung am 19.7.2018 besprochen und beraten und sollen im Herbst an die Mitglieder ausgegeben werden.

Herr Sommer und Frau Sonn

Der Sommer ist ein fescher Mann
drum liebt ihn auch die Sonne.
Sie zeigt ihm gern was sie so kann
und strahlt ihn an mit Wonne.

Doch heute da vergisst sie sich
zeigt heiß ihm die Gefühle.
Er ruft die Wolken: Rettet mich,
verschafft mir etwas Kühle.

Da ziehen dunkle Wolken auf
vermindern so die Hitze.
Die Sonne reagiert darauf
und schleudert wütend Blitze.

Sofort ist hier die Hölle los
mit Donner, Blitz und Regen.
Der Sommer denkt – wie kann man bloß
sich derartig erregen.

Da er ein Mann ist mit Verstand
lässt er sie erst mal toben.
Er sieht dem Schauspiel zu gebannt,
bevor er geht nach oben.

Dort sagt er zärtlich dann zu ihr:
Ich will bestimmt nicht prahlen
doch denke ich du passt zu mir.
Nun kann sie wieder strahlen.

(Anita Menger)